

# Ley de Gran Bretaña contra el terrorismo

Londres, Feb. 16 (UPI). En una acción dirigida contra el Ejército Republicano Irlandés, Gran Bretaña institucionalizó hoy la Ley de Prevención Terrorista que permite detener sospechosos hasta siete días sin cargos.

El Tribunal Europeo de Derechos Humanos ya había calificado la ley de infringir las libertades civiles porque sólo el 8 por ciento de los más de 6,000 afectados por la legislación recibió cargos.

La medida, programada para anunciar esta noche al Parlamento por el

secretario del Interior Douglas Hurd, ciertamente empeorará las precarias relaciones Londres-Dublín porque los más afectados por la ley han sido ciudadanos irlandeses que residen en Gran Bretaña.

Fuentes irlandesas dijeron que la acción sólo servirá para incrementar la propaganda del IRA. La ley fue aprobada en 1974 por el Parlamento siete días después que dos bombas del IRA destrozaron bares en territorio británico y mataron a 21 personas, en el ataque más sangriento del grupo separatista. La normativa permite la detención de sospechosos terroristas hasta siete días sin acusación alguna para que la policía in-

—Pasa a la página 27—

## Republicanos de Pto. Rico dan su respaldo para Bush

San Juan, Feb. 16 (AP). El vicepresidente George Bush obtuvo anoche el respaldo de 731 delegados, ante 32 que apoyaron al senador Robert Dole, en una asam-

blea de delegados del Partido Republicano en Puerto Rico, que fue boicoteada por los partidarios de Dole.

—Pasa a la página 27—

## Sandinistas cierran las fronteras al 'viejo dinero'

Managua, Feb. 16 (DPA). El gobierno de Nicaragua, anunció hoy haber cerrado sus fronteras terrestres con Costa Rica y Honduras, como una medida emergente para evitar que

"especuladores" puedan hacer retornar al país el dinero que se llevaron y que mañana, quedará sin valor por efectos de una reforma monetaria.

—Pasa a la página 9—



ESCUELA DE SAMBA. Río de Janeiro, Feb. 16 (AP-cablefoto). Miembros de una escuela de samba local participan en las festividades del mundialmente famoso "Carnaval de Río". Una serie de aspectos han influido este año para disminuir la presencia turística internacional.



EN EL MUSEO. Londres, febrero 16 (AP-cablefoto). La primer ministro británica Margaret Thatcher, derecha, posa hoy junto a una imagen suya exhibida en el Museo de Madame Tu-

ssaud, en esta capital. A través de los años, este museo se ha caracterizado por exhibir estatuas de reconocidas personalidades nacionales e internacionales.

## Símbolo del anticastrismo retorna a Estados Unidos

Miami, Feb. 16 (AP). Orlando Bosch, un símbolo de la militancia anticastrista en las décadas de 1960 y 1970, retornó hoy procedente de Venezuela luego de su tercera absolución de acusacio-

nes de haber planeado el estallido en 1976 de un avión cubano de pasajeros que causó la muerte de 73 personas.

Peró Bosch, que había

—Pasa a la página 58—

## Reelección de Stroessner no sorprende a los E.U.

Washington, Feb. 16 (DPA). El gobierno norteamericano expresó hoy que no le sorprendió la reelección del general Alfredo Stroessner a la Presidencia del Paraguay, pero declinó co-

mentar la naturaleza del proceso eleccionario en ese país.

"No estamos sorprendidos por la reelección del general Stroessner

—Pasa a la página 27—

## FA de Honduras prepara "respuesta contundente"

Tegucigalpa, Feb. 16 (UPI). Las Fuerzas Armadas de Honduras preparan una "respuesta contundente" a la prensa estadounidense que difundió informaciones en el sentido de que altos

oficiales hondureños están implicados en tráfico de drogas, informó hoy un portavoz castrense. Agregó que "desde todo punto de vista se consi-

—Pasa a la página 27—



MIL DIAS DE ARRESTO. París, Feb. 16 (AP-Cablefoto). Joellie Kaufman, derecha, y su hijo Alejandro, levantan una simbólica cadena hoy, durante una manifestación realizada en homenaje a los mil días de cautiverio de su esposo, el periodista francés Jean-Paul Kaufman, secuestrado en Libano.

# E.U. reitera su llamado al gobierno de Panamá

Washington, Feb. 6 (DPA). El Departamento de Estado reiteró hoy el llamado de Estados Unidos al establecimiento de un gobierno constitucional y democrático en Panamá, como también su propósito de cumplir con lo estipulado en los tratados del Canal de Panamá, firmados hace una década.

La portavoz de la Cartera, Phyllis Oakley, dijo que en recientes años las relaciones entre los dos países "se han tornado seriamente tirantes" porque el general Manuel Noriega "no ha movido a Panamá hacia un sistema de gobierno más democrático y debido a persistentes informes sobre su participación en tráfico de narcóticos y otras formas de corrupción".

"Sin embargo, durante este período Panamá y Estados Unidos han cooperado exitosamente en la administración conjunta del Canal, en esfuerzos por detener el tráfico regional de drogas y en otras áreas bilaterales y multilaterales", dijo Oakley.

Oakley afirmó que pese a repetidas denuncias de las actividades ilícitas de Noriega sólo recientemente el Departamento de Justicia obtuvo la evidencia necesaria para persuadir a un jurado de acusación a encausar al militar por complicidad en tráfico de narcóticos.

La portavoz afirmó además que "aunque las cuestiones policiales proceden independientemente de

—Pasa a la página 27—